

Une pharmacie sauvagement attaquée à Alger

Compte Test - 2024-07-29 15:05:42 - Vu sur pharmacie.ma

Une pharmacie située à Bab Ezzouar, une banlieue est d'Alger, a été la cible d'une attaque d'une rare violence perpétrée par un groupe de quatre individus armés. Les images de vidéosurveillance, d'une brutalité inouïe, ont rapidement fait le tour des réseaux sociaux, suscitant une vague d'indignation. Tout a commencé par un banal différend concernant la disponibilité de certains médicaments. Le Dr Kamel Tabti, pharmacien titulaire, relate les événements avec une émotion palpable. Selon son témoignage, l'incident a débuté lorsque les agresseurs ont demandé des médicaments indisponibles. «Ils ont commencé à insulter et menacer mon équipe», raconte-t-il. Bien que le personnel ait réussi à les faire sortir, les agresseurs sont revenus quelques heures plus tard, armés de gourdins et d'épées. «Nous avons été victimes d'une tentative de meurtre», déclare le Dr Tabti avec une voix tremblante. «C'est un groupe de quatre personnes appartenant à une même famille. Ils sont venus vers 14 heures pour soi-disant se faire servir une ordonnance. On leur a expliqué que ce n'était pas possible en raison de la pénurie de certains médicaments.» Mais la situation a rapidement dégénéré en violence pure et simple. Les agresseurs, armés de gourdins puis d'épées, ont semé la terreur parmi les clients et le personnel. Les images de vidéosurveillance montrent un chaos indescriptible à l'intérieur de l'officine, avec des employés et des clients tentant désespérément de se protéger. Cinq employés ont été blessés au cours de cette attaque sauvage, certains souffrant de blessures graves nécessitant une hospitalisation. «Cinq de mes employés ont été blessés, certains sont encore à l'hôpital», déplore le Dr Tabti. Les victimes ont reçu des incapacités temporaires de travail, et l'impact psychologique de cette agression est profond.

L'attaque a provoqué un choc immense au sein de la communauté pharmaceutique. Le Syndicat national des pharmaciens d'officine (Snapo) a condamné cet acte de barbarie avec la plus grande fermeté. Le Dr Mehdi Bouchene, vice-président du Snapo, a exprimé sa profonde inquiétude : «Nous sommes très inquiets après cette agression. C'est une attaque barbare sans raison apparente. Heureusement, il n'y a pas eu de morts, mais nous demandons aux autorités de prendre des mesures fermes contre les assaillants.» Le Conseil national de l'Ordre des pharmaciens a également dénoncé cette attaque, soulignant le caractère inédit de la violence employée. Les professionnels de la santé expriment leur profonde inquiétude face à la multiplication des actes d'agression visant les pharmacies, qui devraient être des lieux sûrs et accessibles à tous. Cette attaque soulève des questions cruciales sur la sécurité dans les établissements ouverts au public. Les pharmaciens, comme de nombreux autres professionnels, se sentent de plus en plus vulnérables face à la montée de la violence. Il est urgent que des mesures soient prises pour renforcer la sécurité des pharmacies et garantir la protection de leurs employés. La sauvagerie de l'attaque contre la pharmacie de Bab Ezzouar a mis en lumière les dangers croissants auxquels sont confrontés les professionnels de santé. Ces derniers attendent des mesures fermes pour garantir leur sécurité. La profession, solidaire des victimes, espère des actions rapides et efficaces pour rétablir un climat de sécurité et de sérénité.